

B

ECONOMÍA
OPINIÓN
SOCIEDAD
SALUD
DEPORTES
CLASIFICADOS
GUÍA Y PASATIEMPO

BOLSA		
	CANT.	VALOR
PFBOLCOM	724.331	24.840
ECOPETROL	5.764.333	2.165
ICOLCAP	946.198	11.628
PFDAVINDA	305.005	26.340
ISA	382.147	19.480
PFVAL	5.398.624	860
BCOLOMBIA	130.620	24.780
GRUPO SURA	160.445	19.320
CEMARGOS	632.812	4.000
CELSIA	522.068	4.275
NUTRESA	103.896	20.660

DIVISAS	
Ayer	\$3.770,22
DÓLAR	↘
	\$3.749,30
Compra	\$3.774,90
Venta	\$3.780,40
EURO	\$4.417,80
REAL	\$695,49

DTF %	
Efectivo Anual	3,00
Trim. Anticipo	2,94
Trim. Vencido	2,97

TASAS CAPT	
A 180 días	3,44%
A 360 días	3,77%

METALES	
Oro	\$277998,83
Oro	\$247824,81
Plata	\$2.741,41
Plata	\$3.426,76
Platino	\$15.263,50
Platino	\$19.538,35

TCC %	
Efectivo Anual	2,85
Trim. Anticipo	2,94
Trim. Vencido	2,97

PETRÓLEO	
Barril Brent	USD44,49

Informalidad en junio en 13 capitales fue de 45,3%: DANE

Para el total de las 23 ciudades y áreas metropolitanas fue 46,2%. Estas proporciones en junio de 2019 fueron 46,1% y 47,3%, respectivamente.

El candidato de EE.UU. a liderar el Banco dijo que aplazar elección, como propone Argentina, es “condenar” a la región a la “parálisis”.

Se calienta la carrera por la presidencia del BID

Por **Lupe Mouthón Mejía**

En desacuerdo con la propuesta de aplazar la elección del nuevo presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) programada para septiembre de este año se mostró Mauricio Claver-Carone, director de asuntos del Hemisferio Occidental del Consejo de Seguridad Nacional de Estados Unidos y candidato a presidir el Banco por este país.

“Aquellos que quieren sumarse a la estrategia del Gobierno argentino de postergar las elecciones (del BID) y esperar seis meses, nueve meses o un año estarían condenando a la región a un año de parálisis y de no movilización, no es el momento para esto”, sostuvo Claver-Carone.

Agregó que ya se han perdido muchas oportunidades y no es momento de entrar en discusiones políticas. “Si nos quedamos dormidos, entramos en otra década perdida. Si hay algo que la región no puede repetir, porque lo ha repetido por 60 años, es décadas perdidas. Ahora que tenemos la energía, catalicémosla positivamente porque si nos ponemos con politiquería y argumentos anticuados perdemos esa oportunidad y los que se van a beneficiar, nuevamente, serán Asia y otros países”, agregó.

La elección del nuevo presidente del BID se realizará en una reunión virtual de los gobernadores de la entidad que tendrá lugar del 12 al 13 de sep-

5 años es el periodo del presidente del BID, quien resulte elegido este año estará hasta el 2025.

“No es el momento de aplazar la elección”.

MAURICIO CLAVER-CARONE
Candidato presidencia del BID

tiembre de 2020. El nuevo presidente reemplazará al colombiano Luis Alberto Moreno y comenzará su periodo desde el 1 de octubre de este año y estará en el cargo hasta el 2025.

Argentina con el respaldo

de México, Chile y Costa Rica al igual que la Unión Europea solicitaron aplazar las elecciones a la presidencia del BID debido a la pandemia, pero Estados Unidos, que por primera vez aspira a liderar el Banco, no está de acuerdo.

El candidato argentino a la presidencia del Banco es Gustavo Béliz, secretario de Asuntos Estratégicos del gobierno de Alberto Fernández, y la otra aspirante es la ex presidenta de Costa Rica Laura Chinchilla.

Mauricio Claver-Carone como candidato a la presidencia del BID dijo que busca impulsar la capitalización del Banco y gestionar más recursos para América Latina.

Destacó que uno de los

principales legados de Luis Alberto Moreno, actual presidente del Banco, es la creación y funcionamiento del BID Invest, que es un motor para impulsar las inversiones en la región y que de ser elegido le apostará a darle mayor relevancia financiera y lograr una mayor movilización de los recursos del sector privado y la banca internacional.

“En los momentos excepcionales que vivimos la región no solo necesita un abogado fuerte dentro de nuestro hemisferio, sino globalmente, y pensamos que nosotros podemos defender y asegurar que las américas se prioricen”, dijo el ejecutivo en un conversatorio realizado con AmCham Colombia.



Edificio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en Estados Unidos.



Aspecto del proyecto Hidroituango de EPM.

Junta Directiva de EPM dimite por caso Hidroituango

Ocho de los nueve miembros renunciaron.

Junta se mostró preocupada por el manejo del Grupo.

Un día después de conocerse que Empresas Públicas de Medellín (EPM) demandará por \$9,9 billones a los responsables de la construcción de la represa hidroeléctrica Hidroituango, la Junta Directiva de la organización ha decidido dar un paso al costado al estar “inconforme con el manejo que se le está dando a temas fundamentales para el presente y futuro del Grupo”.

Los ahora exmiembros de la Junta Directiva de la empresa antioqueña le expresaron al alcalde de Medellín, Daniel Quintero, el único miembro de la Junta en pie, su preocupación a propósito de que no se estén “observando las buenas prácticas de Gobierno Corporativo que han caracterizado al Grupo Empresarial EPM”. Esto en relación a la decisión del burgomaestre de ampliar la razón social de la firma sin previo conocimiento de la Junta.

“Independientemente de

las competencias explícitas, consideramos que un asunto relacionado con los estatutos de la empresa, debe discutirse a fondo y buscar el concurso de la Junta Directiva como máximo órgano de la entidad”, señaló la misiva de la Junta.

Por otro lado, en el caso de la demanda contra los constructores de Hidroituango, la Junta Directiva señaló que “no conoció ni participó en el análisis para adelantar acciones legales” y adicionalmente desconocen que se “haya estructurado la matriz de riesgos para estas decisiones y sus correspondientes planes de mitigación”.

Como conclusión del documento, la Junta Directiva le “recomienda” al alcalde Quintero “hacer énfasis” en los grandes retos que tiene EPM, como “la terminación de Hidroituango, Caribe Mar y la atención de los efectos del COVID 19, en particular frente a las débiles finanzas de los usuarios”.

LA DEMANDA. El lunes, Daniel Quintero, como presidente de la junta de EPM, precisó que la empresa demandará al consorcio que construye Hidroituango por sobrecostos por \$9,9 billones.

DEBATE SOBRE PROHIBICIÓN DEL FRACKING, AL CONGRESO

Fue radicado un proyecto de ley para restringir la técnica.

Un proyecto de ley que busca prohibir la aplicación de la técnica de fracking en Colombia fue radicado en el Congreso de la República. La iniciativa liderada por varias organizaciones agrupadas en la Alianza Libre de Fracking cuenta con el respaldo de 41 congresistas.

De acuerdo con Amarylís Llanos, miembro de la Alianza Colombia Libre de Fracking, este proyecto es resultado de un esfuerzo conjunto de las organizaciones y parlamentarios que comparten su posición sobre la necesidad de que en el territorio nacional no se use esta técnica conocida como fracturación hidráulica que se aplica para la exploración de yacimientos no convencionales.

“Son tres razones, la protección del medio ambiente y la salud, prevenir conflictos socioambientales que deja la práctica de esta actividad y coadyuvar con el cumplimiento de las metas del Acuerdo de París que es ley de la República y avanzar hacia la transición energética”, dijo Llanos.

Los parlamentarios que respaldan el proyecto pertenecen a la Alianza Verde, Partido Liberal, Colombia Humana-Decentes, Polo Democrático, Cambio Radical, Partido Farc, Partido de la U y MAIS.



Pozo de fracking en EE.UU.

Sector de hidrocarburos se reactiva lento y con gran incertidumbre: ACP

Afirma que no está claro cómo será el cierre de este año.

Las inversiones en el sector de hidrocarburos han caído en un 61% en este año, aseguró el presidente de la Asociación Colombiana de Petróleo, Francisco Lloreda. El dirigente aseguró que la reactivación tras la caída de los precios del petróleo en el primer semestre avanza “lenta y con gran incertidumbre”.

En un conversatorio virtual organizado por el Consejo Gremial Nacional sobre el sector, Lloreda afirmó que con un precio del Brent (de referencia para Colombia) de entre USD40 y USD45 por barril “no está claro cómo va a ser el cierre de este año”.

Indicó que al gremio también le preocupan la



Francisco Lloreda

caída en las exportaciones de crudo del país asociadas a la fuerte reducción de la demanda internacional. La disminución de las ventas externas de petróleo de Colombia en junio fue del 25,7% con 157 mil barriles, si se compara con enero.

Lloreda dijo que en el país se desarrollan 13 pozos exploratorios, mientras que en años anteriores esta cifra estaba cercana a los 100, lo cual baja la pro-

habilidad de los hallazgos. Como salida a esta situación, el gremio plantea que el Gobierno ayude con la viabilización de proyectos actuales y la recuperación de la actividad exploratoria y el volumen de producción para cerrar el año con más de 800 mil barriles promedio diarios.

Además, solicita revisar los pozos que se han cerrado en medio de la crisis por la pandemia y los proyec-

tos que se han suspendido por problemas de orden público o por trámites, lo que representaría una reactivación de USD400 millones. Esto con un acompañamiento del Gobierno en los territorios.

Destacó la importancia de los pilotos de fracking y dijo que el proyecto que busca prohibirlo no permitirá que se dé respuesta científica a las dudas que hay sobre la técnica.

✠

El Sr.
AURELIO JOSÉ ALFARO DONADO
Descansó en la paz del Señor

EL HERALDO y su Junta Directiva, lamentan profundamente su fallecimiento y hacen extensivas sus condolencias a su esposa Magaly Escobar de Alfaro y a sus hijos David Alfaro y Sra. Rubén Alfaro y Sra. y Ricardo Alfaro y demás familiares.